4.8.3 Default configuration of I/O pins

The built-in web interface of the terminal offers a page for configuring the I/O

pins.
The default configuration of the I/O pins is as follows:
• Pin 1: Ringer output.

This pin changes state from low to high when the terminal is notified of an

incoming call from the satellite interface. When the call is answered, or

the caller gives up and releases the call, the pin changes back to low.

• Pin 2: Warning/Error output

This pin provides an external signal that indicates active warning/error

condition(s). The signal stays active until all warnings/errors are cleared.

• Pin 3: Mute output.

The mute output pin provides an external signal that is active during a

phone call. The signal can be used to mute external equipment, such as a

car-radio.

• Pin 4: Radio silence input.

When active the terminal observes Radio Silence. The terminal gracefully

closes all open connections, and deregisters from the BGAN network. No

transmission is allowed until the pin is deactivated.

• Pin 5/8: Ignition input.

Normally not used in maritime installations. Use Remote on/off in the

power connector instead.

The ignition function uses pin 5 together with pin 8 (DC in). Connect the

appropriate pin to the ignition key switch.

If the input should be active high, connect pin 5 to Ground, and use pin 8

to switch on the terminal by pulling it high (10-32 V DC).

If the input should be active low, connect pin 8 to positive DC voltage, and

use pin 5 to switch on the terminal by pulling it low (< 1.2 V DC).

Pin 7 (non-configurable): Apart from the 5 configurable inputs/outputs, the DC

connector has an additional output pin, pin 7 DC output, which can be

connected to a ringer, relay or similar. The output voltage is 9-15 V, 50 mA.

For information on how to configure the I/O pins, see the user manual for the

SAILOR 500 FleetBroadband and SAILOR 250 FleetBroadband systems.
4.8.3 Конфигурация контактов I/O (вход/Выход) по умолчанию

Встроенный web-интерфейс терминала предлагает страницу конфигурации контактов I/O (вход/Выход).

Конфигурация контактов I/O (вход/Выход) следующая:

• Контакт 1: Выход ring (вызов).

Уровень сигнала на этом контакте изменяется с низкого на высокий,  когда терминал получает входящий вызов от спутникового интерфейса. При ответе на вызов, либо когда

абонент отменяет вызов, уровень сигнала на контакте снова становится низким.

• Контакт 2: Выход предупреждение/ошибка

На этот контакт выводится сигнал индицирующий наличие ошибки . Сигнал остаётся активным до исчезновения всех предупреждений/ ошибок.

• Контакт 3: Выход приглушения.

На контакте появляется сигнал во время телефонного вызова. Этот сигнал может быть использован для приглушения внешнего оборудования, такого, как автомобильный радиоприемник.

• Контакт 4: Вход радиомолчания.

При наличии сигнала на этом контакте терминал находится в режиме радиомолчания. Терминал постепенно закрывает все открытые соединения и отключается от сети BGAN (Широкополосная сеть Инмарсат). Передача невозможна до тех пор, пока на контакте присутствует сигнал.

• Контакты 5/8: Вход питания от бортовой сети автомобиля.

Обычно не используется при установке на судах. Используйте  вместо этого контакты дистанционного  управления в разъёме питания.

Функция питания от бортовой сети использует контакты 5 и 8 (Вход постоянного тока). Присоедините их к соответствующим контактам переключателя прикуривателя.

Если  на входе должен быть активный высокий уровень, соедините контакт 5 с землёй, и используйте контакт 8 для переключения терминала подачей высокого уровня (10-32 V постоянного тока).

Если на входе должен быть активный низкий уровень, присоедините контакт 8 к положительному напряжению источника постоянного тока, и используйте контакт 5 для переключения терминала  подачей низкого уровня  (< 1.2 V постоянного тока).

Контакт 7 (не конфигурируется): Кроме пяти конфигурируемых  контактов I/O (входы/выходы), в разъёме есть дополнительный контакт  7 выхода постоянного тока, который может быть соединён со  звонком, реле и т.п. Выходное напряжение 9-15 V, 50 mA.

Информация по конфигурации контактов I/O (входы/выходы), содержится в руководствах пользователя SAILOR 500 FleetBroadband и SAILOR 250 FleetBroadand .
